

# Schützen suchen den ersten Pagenprinzen

Ab 5. August werden die Schützen einen neuen König haben



■ Noch bis Montagfrüh dürfen sich Jungschützenkönig Mike II. Ettrich (hier in Begleitung von Rebecca Zander), Schülerprinz Bastian Mundus und das Königspaar Thomas I. Göddertz mit Susanne Linden über ihre Ehrentitel freuen, dann werden neue Majestäten gesucht. Fotos: pri

**Roggendorf/Thenhoven.** Am Wochenende ist es wieder so weit: die Schützen der Bruderschaft „St. Johann Baptist“ stehen Gewehr bei Fuß. Ihr Schützenfest beginnt am 2. August ab 18 Uhr mit dem Bürgerkönigsschießen. Am 3. August ab 15 Uhr startet der musikalische Umzug des Tambourcorps „Deutschmeister Köln“. Um 18 Uhr leiten die Böllerschüsse die Abholung der Majestäten ein. Danach Gefallenengedenken mit Kranzniederlegung und „Großer Zapfenstreich“ am Ehrenmal. 20 Uhr Schützenball im Festzelt mit den Ehrungen des Pokalsiegers der Zugkönige, des Königs der Könige und des Bürgerkönigs. Zum Tanz spielt für Sie die Showband „Confetti“ auf.

Mit einer Schützenmesse beginnt der Sonntag in der Ortskirche unter der Mitwirkung der Chorfamilie „Cäcilia“. Im Festzelt wartet ein Frühstücksbuffet des Sappeurzuges „Bärenfang“ für alle Gäste und Schützen. Geplant sind auch Jubilarehrungen, Auszeichnungen und Patentverleihungen. Danach ein Platzkonzert. Um 14.15 Uhr werden die Majestäten abgeholt, und um 15 Uhr setzt sich der Festzug in Bewegung. Im Anschluss daran, gegen 16.30 Uhr en-

det der Nachmittag mit einem Platzkonzert im Festzelt. Die Schützenparty mit „DJ Henry“ im Festzelt mit Tombola startet um 19 Uhr. Im Laufe des Abend werden die Bewerber für das Schützen- und das Jungschützenkönigsschießen bekanntgegeben. Der Montag beginnt um 9 Uhr mit einem Seelenamt. Ab dem Hof der Freiwilligen Feuerwehr setzt sich eine Abordnung zum alten Friedhof zum Totengedenken mit Kranzniederlegung am Hochkreuz in Bewegung.

Siegerehrungen der Schießabteilung durch die Schießmeister im Festzelt beginnt um 10.45 Uhr. Danach Schülerprinzenschießen auf dem Schießstand des Festplatzes.

Ab 12 Uhr Mittagessen für alle Gäste und Schützen im Festzelt vom Partyservice Lorenz. Eine Stunde später beginnt das Uterhaltungsprogramm für Kinder im Festzelt. Eine Neuerung wird eingeführt: die Ermittlung des Pagenprinzen.

Ab 13 Uhr Zügepokalschießen, ab 16 Uhr, Jungschützenkönigsschießen und ab 17 Uhr Schützenkönigs- mit Pfänderschießen auf dem Schießstand des Festplatzes. In einer Schießpause werden die Sieger des Zügepokalschießens geehrt. Mit Böllerschüssen werden dann die neuen

Majestäten präsentiert. Gegen 19.30 Uhr wird der designierte Schützenkönig heimgeleitet.

Die Krönung findet am 6. August ab 18.15 Uhr in der Kirche statt. Nach Huldigung und Königsparade und Böllerschüssen leitet der Festliche Krönungsball das Ende des Schützenfestes ein. Zum Tanz spielt die "Sound Express Köln" auf.